

Weinfest – Spanferkelbraten und neue Wein-Lounge beim 27. Sondelfinger Weinfest. Zwei Tage Blasmusik nonstop mit Gastkapellen im Festzelt am Sportplatz 15.10.23

Stimmung vom Regen ungetrübt

REUTLINGEN-SONDELFINGEN. Wenn der Oktober anklopft, das große weiße Zelt am Sportplatz aufgebaut wird und der Duft von Schupfnudeln und Schlachtplatte durch das Dorf zieht, dann weiß jeder: Das Sondelfinger Weinfest hat begonnen. Bereits zum 27. Mal haben sich die Gäste vergangenes Wochenende von heimischer Musik, Speis und Trank verwöhnen lassen.

Heuer übernahm der Original Musikverein Sondelfingen die Organisation. Im Wechsel mit der örtlichen Blasmusik des TSV sind sie seit Jahren für das zweitägige Fest verantwortlich. »Es ist schon eine Tradition, dass sich die Sondelfinger im Herbst hier treffen, gemütlich beisammensitzen und miteinander schwätzen. Wie immer gibt's hier gute Stimmung und wenig Ärger«, sagte Markus Wacker, Vorsitzender des Musikvereins.

Helpende Hände

Schon beim Aufbau hatten die helfenden Hände des Vereins mit Regen zu kämpfen. »Wir haben dieses Jahr ein sehr kaltes Wetter erwischt. Das sind schwierige Bedingungen, um Leute anzulocken«, sagte Wacker. Doch im beheizten Zelt ließen sich genügend Sondelfinger ihre Weinschorle schmecken. Von schwäbischen bis italienischen Tropfen, die neue »Wein-Lounge« hatte einiges zu bieten.

»Die Bar haben wir eingerichtet, um dem Namen des Weinfestes etwas gerechter zu werden«, erklärte Wacker. »Bei unserem Fest trifft also Tradition auf



Blasmusik gehört beim Sondelfinger Weinfest zum guten Ton.

FOTO: ANTZ

Moderne.« Bei den Gästen kam dies gut an. Aber nicht nur der Durst wurde beim Weinfest gestillt, sondern auch der Hunger. Neben Schupfnudeln, Roten und Pommes gab es samstags Spanferkelbraten. Die Schlachtplatte wurde dann sonntags aufgetischt, passend zum Frühstück.

Auch heuer durfte die musikalische Begleitung nicht fehlen. Während samstags die Mägerkinger und Degerschlachter Musikvereine mit Märschen und Polkas für ausgelassene Stimmung sorgten,

betraten am Sonntag die Gastgeber die Bühne.

Nachwuchs mit dabei

Sowohl die aktive Kapelle als auch die Jungmusiker ließen es sich nicht nehmen, ihre Gäste mit traditionellen und modernen Stücken zum Schunkeln zu bringen. Der Musikverein Steinhilben übernahm am Nachmittag. Den Festausklang meisterten die Kollegen der Sondelfinger Blasmusik. (antz)